

Jahrzehnte im Dienst der Gemeinde

Verwaltung: Gorxheimertal verabschiedet Gisela Schmitt und Reiner Lang in den Ruhestand

Gorxheimertal. Im Rahmen einer kleinen Feier im Rathaus der Gemeinde Gorxheimertal wurden die langjährigen Mitarbeiter Gisela Schmitt und Reiner Lang von Bürgermeister Frank Kohl in den Ruhestand verabschiedet.

Gisela Schmitt begann bei der Gemeinde zunächst im Rahmen von Aushilfsarbeiten als Reinigungskraft. Zum 1. April 1990 erfolgte dann eine Festeinstellung als Reinigungskraft. Die Aufgabenbereiche erstreckten sich von der Mehrzweckhalle über das Bürgerhaus und den Friedhof bis hin zum Rathaus. Nachdem der bisherige Hausmeister des Bürgerhauses zum 1. Oktober 2000 nicht mehr zur Verfügung stand, übernahm Gisela Schmitt ab diesem Zeitpunkt neben den Reinigungsarbeiten auch die Aufgaben einer Hausmeisterin. Parallel hierzu war sie bis zum 31. Mai 2003 noch als Reinigungskraft im Rathaus tätig. Aufgrund der Pandemie und der daraus folgenden Mindernutzungen des Bürgerhauses und der Mehrzweckhalle hat sich ihr Arbeitsumfang ab dem 1. Januar 2021 erweitert und sie wurde auch im Bauhof der Gemeinde Gorxheimertal beschäftigt.

Sie arbeitete sich stets schnell in die neuen Aufgabengebiete ein und zeigte somit eine große Flexibilität bei der Aufgabenerfüllung. In den vergangenen 34 Jahren setzte sie ihre Fähigkeiten stets zum Wohle der Gemeinde Gorxheimertal, insbesondere der Bürger, Vereine und Institutionen ein.

Reiner Lang begann seine Tätigkeit im Bauhof zunächst im Rahmen



Gisela Schmitt (Dritte von links) und Reiner Lang (Zweiter von rechts) wurden im Rahmen einer kleinen Feierstunde nach jahrzehntelanger Tätigkeit für die Gemeinde Gorxheimertal in den Ruhestand verabschiedet. Unser Bild zeigt außerdem (von links) Werner Fischer, Tobias Lettner, Bürgermeister Frank Kohl und Bernd Helfrich. BILD: FRITZ KOPETZKY

einer Arbeitsbeschaffungsmaßnahme im Zeitraum vom 12. Januar 1987 bis zum 11. Januar 1990 und konnte sich dort bewähren. Zum 12. Januar 1990 erfolgte dann eine Festeinstellung als Bauhofmitarbeiter.

Der gelernte Maurer wurde in zahlreichen Aufgabengebieten des Bauhofes eingesetzt, insbesondere auch für alle Friedhofsarbeiten. Auch er arbeitete sich schnell in die Aufgabengebiete ein. Engagement

auch außerhalb der üblichen Arbeitszeiten war für ihn seit in seinen 37 Jahren bei der Gemeinde selbstverständlich. Für die geleistete Arbeit und die Treue zur Gemeinde in den vergangenen Jahrzehnten wur-

den beiden Ruheständlern herzliche Worte des Dankes und der Anerkennung gesagt. Die Gemeinde Gorxheimertal wünscht zum Renteneintritt alles erdenklich Gute für den weiteren Lebensweg.